

## Deutscher Gewerkschaftsbund Region Südhessen

## Solidarität mit der CGT und den französischen Gewerkschaften

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

der DGB Region Südhessen erklärt sich solidarisch mit dem Kampf der CGT und der französischen Gewerkschaften gegen die neoliberale Sparpolitik und die Rentenkürzungspläne der französischen Regierung.

Die Angriffe des Kapitals und neoliberaler Politiker müssen entschlossen abgewehrt werden. Jede Gegenwehr, auf die wir jetzt verzichten, ist eine Einladung zu immer neuen und immer härteren Angriffen auf hart erkämpfte soziale Errungenschaften.

Die Gewerkschaften kämpfen für gute Arbeit, für gute Löhne und für gute Renten, für soziale Sicherheit, für Umverteilung und für soziale Gerechtigkeit.

Löhne und Renten müssen für ein gutes Leben reichen.

Der neoliberalen Politik im Interesse der Banken und Konzerne setzen wir unsere Vision einer sozialen und gerechten Gesellschaft, eines sozialen und solidarischen Europas und die Solidarität der europäischen und internationalen Gewerkschaftsbewegung entgegen.

Für diese Ziele kämpfen wir gemeinsam!

Hoch die internationale Solidarität!

Jürgen Planert

DGB Regionsgeschäftsführer

Horst Raupp

DGB Regionssekretär